

Depuis les manifestations de masse du 11 juillet, Cuba a connu les niveaux de répression les plus élevés depuis des décennies, avec plus de 5 000 arrestations arbitraires et plus de 1 200 prisonniers politiques poursuivis.

Notre rapport sur la torture à Cuba soumis au Comité analyse la torture et les mauvais traitements dans 101 cas actuels de prisonniers de conscience, à partir de sources de première main, sur 15 typologies de mauvais traitements et de torture.

Les résultats sont accablants :

- 100% subissent un ou plusieurs types de torture et de mauvais traitements.
- 77% souffrent de 5 typologies ou plus.
- 23 % souffrent de 10 typologies ou plus.

Les deux cas présentant le plus grand nombre de typologies de torture sont celui d'un enfant mineur, Jonathan Torres Farrat, qui est littéralement détruit en prison, et celui du leader pro-démocratique, pacifique, social et humaniste José Daniel Ferrer. Ce Martin Luther King de Cuba subit un assassinat présumé, lent mais indéfectible. Il suffit d'écouter ses appels téléphoniques depuis la prison, joints à la plainte.

L'étude était aléatoire, spontanée et en aveugle, sur un échantillon homogène. Le rapport montre donc que TOUS les plus de mille prisonniers de conscience à Cuba sont soumis à la torture.

L'histoire a une caméra qui se focalise parfois sur des personnes de l'humanité qui peuvent changer l'avenir de beaucoup d'autres. Nous, les êtres humains, pensons - je suis sûr que beaucoup d'entre nous ont pensé cela à un moment donné - que seuls les grands leaders changent l'avenir de l'humanité. Ce n'est pas le cas. C'est chaque être humain, lorsque son moment est venu - lorsque la caméra de l'histoire se braque sur lui - qui peut changer le cours de l'histoire. La caméra de l'histoire se concentre, espérons-le, sur les membres du Comité, qui peuvent, par leurs paroles, changer le cours de la souffrance de plus d'un millier de prisonniers de conscience à Cuba. Nous sommes à votre disposition pour clarifier tout ce que vous souhaitez savoir sur notre dénonciation. Des centaines de familles en souffrance ont de l'espoir dans votre travail. Il ne s'agit pas de punir des idéologies ou des systèmes, mais des processus cruels pour les défendre qui sont incompatibles avec l'être humain. Nous remercions le Comité pour sa volonté, son travail, et son action pour faire éclater la vérité et changer le cours de la souffrance de centaines de personnes torturées.